

En la antesala del Día de San Valentín, una encuesta realizada por **Mercado Pago** a 2.971 usuarios evidenció que el dinero dejó de ser un tema incómodo para muchos, pero sigue siendo un factor determinante en la estabilidad de las relaciones.

El 86,6% de los consultados aseguró que la planificación y el manejo conjunto de las finanzas favorecen el bienestar en pareja, confirmando que el orden financiero es percibido como una base clave para una convivencia sana.

#### Anuncio Patrocinado

Hablar de plata, sin embargo, todavía genera tensiones. Aunque el 61,2% declaró que no le cuesta conversar sobre finanzas con su pareja, un 28,9% admitió que a veces le resulta difícil y cerca de un 10% reconoció que le cuesta mucho. Los resultados muestran que, pese a los avances, el dinero continúa siendo una conversación sensible en una parte relevante de las relaciones.

Desde el ámbito académico, el psicólogo Óscar Lara, de la **Universidad del Desarrollo**, explicó que la transparencia y planificación conjunta pueden favorecer la estabilidad y satisfacción en la relación. No obstante, precisó que cada vínculo responde a contextos propios, como roles, educación financiera, acceso a recursos y dinámicas familiares.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“El dinero suele operar como un factor de estrés significativo”, advirtió el profesional, agregando que utilizar herramientas para organizar las finanzas puede transformarse en un recurso que facilite el diálogo y la toma de acuerdos, reduciendo conflictos y ampliando oportunidades para proyectar un futuro en común.

---

## Cuentas digitales: aliadas del amor y la organización

El sondeo también reveló cómo las parejas organizan hoy sus ingresos y gastos. Más de la mitad (51,9%) indicó que cada integrante gestiona sus ingresos de manera individual, pero comparte gastos específicos como arriendo, cuentas del hogar o alimentación.

En contraste, un 11,1% reconoció no tener ningún método definido para administrar sus finanzas, escenario que suele convertirse en foco de conflictos.

Matías Spagui, Director Senior de Mercado Pago, sostuvo que las herramientas digitales se han convertido en una aliada clave para administrar el dinero en conjunto. Según explicó, una cuenta digital no solo sirve para pagar, sino también para organizar gastos, priorizar el ahorro y planificar el futuro común, promoviendo conversaciones más transparentes y decisiones compartidas.

En cuanto a los instrumentos más utilizados para gastos compartidos, la tarjeta de débito lidera con un 44,1%, reflejando preferencia por soluciones simples y prácticas. Sin embargo, casi una de cada cuatro parejas (23%) ya utiliza herramientas digitales y fintech como principal apoyo, evidenciando un cambio cultural en la forma de manejar la plata en conjunto.

En un contexto marcado por el aumento del costo de la vida y una mayor conciencia financiera, la encuesta —realizada entre el 3 y el 6 de febrero a personas mayores de 18 años que se encuentran en pareja, en todas las regiones del país— deja en evidencia que el amor también se construye con acuerdos claros, planificación y diálogo financiero.

y tú, ¿qué opinas?